

Guatemala 15 de junio de 2012  
Boletín No. 50



Gobierno de Guatemala



# ONU MUJERES INSTALA OFICINA EN GUATEMALA

Para un fortalecimiento a la presencia política y un mayor acompañamiento de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU Mujeres), el presidente Otto Pérez Molina, oficializó la presentación de la oficina-país para Guatemala.

El mandatario expresó su agradecimiento y satisfac-

ción por haber seleccionado a Guatemala como sede para la instalación de esta instancia, y recalcó que el trabajo del organismo internacional data desde 1976; inicialmente a través del Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (Unifem).

La nueva oficina será dirigida por la bolivariana María Machicado, quien indicó que ONU Mujeres, y su directora

ejecutiva Michelle Bachellete, comparten la preocupación nacional y regional de brechas sociales, políticas y económicas que impactan principalmente a las mujeres indígenas y afrodescendientes.

"En Guatemala nos congratulamos de tener a mujeres en posiciones altas en la dirigencia política, participando cada día más en diferentes ámbitos y actividades de la sociedad guatemalteca; parte de un esfuerzo continuo, con resultados que vemos cada vez más y con aún más camino por recorrer", expresó el mandatario.

## Trabajo en Guatemala

Con la apertura de esta instancia, que desplaza lo que era únicamente una oficina de proyectos, se trabajará en

ejes temáticos de empoderamiento económico y paz y seguridad. Entre las acciones puntuales está cooperar para fortalecer las capacidades de actores nacionales e internacionales para promover la equidad de género. Se buscará, además, apoyar las políticas de desarrollo económico; promover conocimiento de los derechos económicos de las mujeres en el acceso equitativo, control de bienes productivos, protección social, entre otras.

"No dudamos que la entidad se hará cargo de la agenda pendiente desde el punto de vista de la igualdad de género que implica reconocer el papel fundamental que desarrollan las mujeres en la economía del país", finalizó el gobernante.

